
Aktuell *Kunst-Tipp*

Werke geflüchteter Menschen

Der Verein «Flüchtlinge malen» besuchte die Bewohnerinnen und Bewohner der Berner Asylzentren - mit Farbe, Pinsel und Papier. Das Ergebnis kann im Rahmen der Ausstellung «Gemalte Flucht» im Kulturhof Schloss Köniz angeschaut werden. Die Vernissage ist am Samstag um 17 Uhr im Kulturhof.

Die offene Werkstatt Kreativ_Asyl andererseits veranstaltet ebenfalls eine Ausstellung mit Bildern von Menschen, die flüchten mussten. Bei manchen handelt es sich um ausgebildete Künstler. Die Vernissage findet heute um 18 Uhr im Kulturpunkt Progr in Bern statt. Beide Ausstellungen sind nur für kurze Zeit zu sehen. (pd/mob)

*www.kulturhof.ch
www.kulturpunkt.ch*